
平成 28年度　第 3回学内委員会議事録

議事録作成：牛島

開催日時：平成 28年 6月 6日 18時半～ 20：10

開催場所：久留米工業大学　100 号館 2階　応接室 2

出席者：柳瀬会長　林副会長　以下敬称略　池田　髙西　牛島　梶山　青木

①熊本開催だったが地震の為変更になった。三重は関西？中部　➡支給了承・天気予報が中部なので中部

②佐賀から議題がないか問い合わせ有り。活動停滞中、60周年にむけ本部・支部の動きをどうするか？

釣り大会に関しての発案をしてもらえばいいのでは？唐津でも佐賀支部の小規模部会を開いてもらってもいいかも。

③重野さん明日楽器店に行って見積りもらう。贈呈式に間に合わなければ、吹奏楽は目録として渡すか。

7月 2日の件は山手さんにも手紙で案内済み、開催は西鉄近辺か？実施日については？➡ 7月 2日確定。

④来年 10or11 月開催。地域連携推進室会議に話はあがっている。もの専の技官も推進室に関わっている。

高校をまわるので大学に動いてもらった方がいい。普通科高校も対象にするのは面白い。

学生支援としては、コマの今年度活動内容報告として、どうしたかを盛り込んでもらう必要がある。

このような事をしていると大学の PRにも繋がる。

実施したいという学生が前に出て、大学と交渉。

活動・方針等今年見ていく必要がある。

同窓会は青木先生を通して手助け。

同窓会として大会出場の要請があったら？→会長が・・・。

今年プレ大会を開催。昨年の愁華はもの専として、今年はコマとして参加するらしい、本人達ができるかどうか。

大人が盛り上がりそう。

⑤相見積もりをとるところがない。

サラトは、前回小野高速と共に見積りを取った会社。

来年には名簿調査に入らないといけない。最初の意思確認カードをどうするか？

前回名簿流出可能性あり、問題が大きい。○○市や郵便番号までの記載というように、柔軟に対応できるか？

どこまで掲載するかしっかり考える必要がある。

対応出来なければ、同窓会で実施になる可能性もあり。

名簿は同窓会の財産。　　➡サラト側の話を聴いてから対応。

⑥NBC 日本ブライダルセンター（沖縄市）、会費 4,000 円位。18時から会議、19時から懇親会。懇親会は一般の同

窓生も参加可能か？→可能。林先生 1泊で。来週沖縄支部役員会。中部だけでなく、沖縄支部全体での開催。

⑦参加した学生（百武君）も含めて報告会及びセミナー、パーティ。

今年は学生が参加したことがあるから、実施を強く希望では。

新聞社等、大学広報につながる。

大学から援助要請があるかもしれない。

このパーティは今回のチェルシーの報告会のみ、講演ではない。

石原氏には、イギリスにいる時に話をしている。



佐藤コーディネーターはどう考えているのか？

学生と石原さんで市長を表敬訪問、話題性を作っておいて、大学で報告会を開催。

くるっぱが久留米市との繋がりを作る為だったので、今回の話も同様。

次回の会議でもう少し情報が出てくるのでは。

学生は教育実習中、今月いっぱいは難しいのかも。

⑧本部・支部活動をしてくれる人がいないので、掘り起こしをしたい。

話のネタに同窓会の話をしてほしい。

色々な話をして、良かったら手伝って下さい。

・予算について

通信費に関しては、こちらから送る場合必要なので計上、名簿業者等使用するなら、今年度の通信費発生しない。

写真集は高額寄付者 30名用は必ず必要。100 部くらいでいいのか？

御協力・式典出席の先生方にはお礼の意味を込めて贈呈する必要があるのでは。

60周年・70周年記念事業はしないといけないのか？

記念誌は、モビリティと新時計台まで掲載、過去の写真で内容があいまいなものは掲載していない。

表は昔の時計台、裏は新しい時計台。➡ 150 部くらいで見積り

・稲吉 PC

Windows10、オフィス 2016 に変更予定、送られてきたものを編集できない可能性があるので。4～ 5万かかる。

・月一会議

全員が出席してもらえる様、予定の入ってない曜日に開催。→ 2週目、木

7月は 2日の交流会のみ。詳細は後日連絡。

8・9月は大学が休暇の為、実施しない可能性大。

10月より必ず実施。


